Vol. 15 N°3 Julio 2004

Editorial

En este número de la Revista Médica presentamos artículos de diversas especialidades, de interés general para nuestro público. Este es el objetivo de nuestra revista, difundir y enseñar a médicos, tanto generales -ya que tenemos una muy buena difusión en regiones- como especialistas, para colocarlos al día en temas diversos.

Estamos intentando, como lo hemos hecho en otras oportunidades, sacar números completos de una misma especialidad; y que vendrán en un futuro próximo. Éstos han tenido muy buena acogida de nuestros lectores, y cumplen con el objetivo de poner al día los temas más relevantes de la especialidad.

En esta misma línea de acción, queremos destacar en esta oportunidad, la importante contribución económica que efectuó Clínica Las Condes a la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, con quienes formalizamos el año pasado un importante convenio de colaboración académica. Se trata de contribuir a la remodelación del Aula Magna de esa Facultad, que se constituirá en un espacio para la excelencia académica y cultural, con capacidad para 500 personas, y que contará con moderna tecnología audiovisual digital. Llamamos a todos los médicos, especialmente a los ex alumnos de esa casa de estudios, a colaborar con esta iniciativa, para lo cual pueden informarse en este mismo número de la revista, en el aviso publicado con este objetivo.

Creemos que en esta línea de acción estamos en la vanguardia de colaboración académica entre las instituciones privadas de salud del país.

Dr. Jaime Arriagada Stuven